

EU-Konformitätserklärung

1. Persönliche Schutzausrüstung: Filtrierende Halbmaske FFP2 NR Modell MZC-KZ

2. Name und Anschrift des Herstellers:

Name: Mezorrison Health Science & Technology (Shenzhen) Co.,Ltd

Adresse: No.12 Yuhe Road,Shiyan Town,Baoan District,Shenzhen

3. Diese Konformitätserklärung wird unter der alleinigen Verantwortung des Herstellers ausgestellt: Mezorrison Health Science & Technology (Shenzhen) Co.,Ltd

4. Gegenstand der Deklaration ist: Filtrierendes Halbmaskenmodell MZC-KZ -NR zum Schutz der Atemwege gegen Partikel.

5. Der Gegenstand der Erklärung gemäß Nummer 4 entspricht den einschlägigen Harmonisierungsvorschriften der Union: VERORDNUNG (EU) 2016/425 über persönliche Schutzausrüstung und Aufhebung der Richtlinie 89/686/EWG des Rates.

6. Das Filtrierende Halbmaskenmodell MZC-KZ FFP2 NR erfüllt die FFP2 NR Anforderungen der harmonisierten Norm EN 149:2001+A1:2009, die zur Bestätigung der Konformität mit den einschlägigen Harmonisierungsvorschriften der Union verwendet wird: VERORDNUNG (EU) 2016/425 über persönliche Schutzausrüstung und Aufhebung der Richtlinie 89/686/EWG des Rates.

7. Die Benannte Stelle: NB 0370- LGAI TECHNOLOGISCHES ZENTRUM (APPLUS), mit Adresse: Campus UAB, Ronda de la Font del Carne s/n, E-08193 Bellaterra (Barcelona), Spanien

8. Von der Benannten Stelle herausgegeben: NB 0370-LGAI TECHNOLOGISCHES ZENTERUM (APPLUS), mit Adresse: Campus UAB, Ronda de la Font del Carne s/n, E-08193 Bellaterra (Barcelona), Spanien 8211; CE Konformitätsbewertung 8211; Übereinstimmung mit Musterzulassungen.

9. Zertifizierungsmodul, durchgeführt von der Benannten Stelle und Zertifikatsausstellung: EU-TYPE PRÜFUNG (Modul B) + INTERNE PRODUKTIONSKONTROLLE PLUS ÜBERWACHTE KONTROLLE VON PRODUKTEN IN ZUFALLSINTERVALLEN (Modul C2)

Signiert für und im Namen von:

Mezorrison Health Science & Technology (Shenzhen) Co.,Ltd

No.12 Yuhe Road,Shiyan Town,Baoan District,Shenzhen

Ort und Datum der Ausstellung: Shenzhen – 13/11/2020

Name und Funktion: Chen Ping, Geschäftsführer



EU DECLARATION OF CONFORMITY

1. Personal protective equipment: Filtering Half Mask FFP2 NR Model MZC-KZ

2. Name and address of the manufacturer:

Name: Mezorrison Health Science & Technology (Shenzhen) Co.,Ltd.

Address : No.12 Yuhe Road, Shiyan Town, Baoan District, Shenzhen

3. This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer: Mezorrison Health Science & Technology (Shenzhen) Co.,Ltd.

4. Object of the declaration is: Filtering Half Mask Model MZC-KZ – FFP2 NR for respiratory protection against particles.

5. The object of the declaration described in point 4 is in conformity with the relevant Union Harmonization legislation: REGULATION (EU) 2016/425 on personal protective equipment and repealing Council Directive 89/686/EEC.

6. Filtering Half Mask model MZC-KZ FFP2 NR meets the FFP2 NR requirements of the harmonized standard EN 149:2001+A1:2009 used in order to confirm the conformity with the relevant Union harmonization legislation: REGULATION (EU) 2016/425 on personal protective equipment and repealing Council Directive 89/686/EEC.

7. The notified body: NB 0370- LGAI TECHNOLOGICAL CENTER (APPLUS) , with address: Campus UAB, Ronda de la Font del Carme s/n, E-08193 Bellaterra (Barcelona), Spain

8. Issued by notified body: NB 0370 - LGAI TECHNOLOGICAL CENTER (APPLUS), with address: Campus UAB, Ronda de la Font del Carme s/n, E-08193 Bellaterra (Barcelona), Spain – CE Conformity assessment – Conformity to type certificate.

9. Certification Module Performed by Notified Body and Issued the certificate: EU TYPE EXAMINATION (Module B) + INTERNAL PRODUCTION CONTROL PLUS SUPERVISED CONTROL OF PRODUCTS AT ALEATORY INTERVALS (Module C2)

Signed for and on behalf of:

Mezorrison Health Science & Technology (Shenzhen) Co.,Ltd.

No.12 Yuhe Road, Shiyan Town, Baoan District, Shenzhen

Place and date of issue: Shenzhen – 13/11/2020

Name and function: Chen Ping, Managing Director

(Signature & Stamp)

